

パソコンの故障のたびにとだえて、しばらく途絶えてしまっていた ゆめのsalon便り 久しぶりのお便りです。

お元気ですか。梅雨があけて、明るい輝きの夏！ がやってきました。早速に ひまわり こぼれ種のいちばん花が美しく咲き初めました。ハイビスカスの真赤な花も、1日の命を美しく咲き誇って、毎日心を明るくさせてくれます。いよいよ本格盛夏です。夏は暑くて、今年も猛暑、ちょっと暑すぎて困りますけれども、夏は明るい！ それがいい！！ あなたも夏がお好きだといいいただけれど・・・

わたしは毎年恒例七夕の、発明の旅行に、今年も行ってきました。今年はトヨタ自動車。トヨタの産業技術記念館それに八丁味噌を見学しました。いつもながら、期待を何倍にも上回る感動！大きなエネルギーをもらってきました。

何事も一朝一夕には成らぬ。知恵と工夫 その思いを、形に生み出す、たゆまぬ努力！ 一步一步の積み重ね！ その歴史の跡を見ることは、明日への生きる力の与えられる喜びです。自動車・これは豊田佐吉氏の機織り機の進化、その上に息子喜一郎氏が発展させたもの。産業革命で世界を制覇した、そのイギリスに、機織りの特許技術を、高額で売ったこと、も、驚き・感心ですが、その全額を子供に与え、日本の自動車は、そこから始まったのだ！ 車だけではない、NHKプロジェクトXを見るまでもなく、あらゆる分野で、人々は、今日も、努力をしています。

新しい技術を見学するたびに、わたしは 教育と同じ！ と思うのです。選挙にも立候補なさって、多分あなたもご存知の発明家中松義郎氏は、目に見える発明・目に見えない発明 を主宰し「政治を発明する」という著書があります。

工場を見学するときにはいつも、教育が同じ！ 同じ！ と思うのです。教育が遅れている。音楽教育は古すぎます。古いだけではない、根本的に間違っている。その根本理念の変革、そしてその、具体的方法を世にといたい。そこに使命を感じ、それが、わたしのライフワークとなっています

ゆめのsalonは、地震までは文化教室として、いろいろな科目の教室の、新しく始まる毎に、宣伝などしていましたが、最初から一貫して続いてきている、音楽教室の宣伝は、今まで、一度も行ったことがありませんでした。

この度パソコンプログラミング教室の新開講といっしょに、音楽教室のPRをいたします。お読み下さい。

それを求めている方、に伝えることはなかなかむつかしいのです。あなたのお口ひろめを、お願いいたします。